

Santiago, 18 de Agosto de 1976

Señor
Francisco Cumplido
Presente.-

Muy estimado amigo:

Por intermedio de la presente queremos hacerte llegar nuestra adhesión y solidaridad ante la injusta y arbitraria medida de expulsión de la Facultad de Derecho de la Universidad de Chile, reciente decretada en tu contra.

Junto con rechazar esta discriminatoria medida, la cual se basa sólo en un sentido de persecución en contra de quienes no han rendido sus valores y principios ante quienes hoy representan el sentimiento de nuestro país, queremos expresarte que apreciamos la labor que durante largos años has cumplido en la docencia universitaria, la que unida a tus escritos te has ganado un merecido lugar de respeto en los círculos universitarios y la opinión ilustrada de nuestro país.

Estamos ciertos que medidas como la que hoy han pretendido ejercer en tu contra, no lesionan de modo alguna la limpia trayectoria que has mantenido en tus tareas académicas; más bien daña a quienes se han atrevido torpemente a convertir nuestras universidades en un lugar donde el sectarismo y la persecución han reemplazado al diálogo y a la inteligencia.

Recibe nuestra adhesión y amistad, la que expresamos en nombre de muchos de nuestros amigos que nos han pedido te trasmitamos sus sentimientos.

Te saludan con especial afecto